

Herzlicher Dank

Am 21. Februar 2022 nahmen wir auf dem Friedhof und in der katholischen Pfarrkirche St. Marien in Wädenswil Abschied von unserer geliebten

Stefanie Maria Fischli-Keel

11. Juli 1944 bis 14. Februar 2022

Wir danken von Herzen allen Verwandten, Freunden und Bekannten für die grosse Anteilnahme beim Hinschied von Stefanie. Die vielen Zeichen der Verbundenheit haben uns sehr bewegt und getröstet. Die zahlreichen Zuwendungen an gemeinnützige Institutionen helfen im Sinne der Verstorbenen menschliche Not zu lindern. Bedanken möchten wir uns auch für die wunderbaren Blumengaben in der Kirche und auf dem Grab, die uns mit ihrer Farbenpracht an das glückliche und erfüllte Leben von Stefanie erinnerten.

Ein grosses Dankeschön geht an die Ärztinnen, Ärzte und Pflegenden des Luzerner Kantonsspitals sowie die Pflegedienste von SPITEX Wädenswil und Palliaviva Zürich. Sie sind Stefanie und uns in der schweren Krankheit mit viel Empathie beigestanden und haben sie medizinisch hervorragend versorgt und begleitet.

Unserem langjährigen Freund, Pfarrer Dr. Martin Kopp, danken wir für die sehr persönliche Gestaltung der Trauerfeier und die Würdigung ihres Lebens. Stefanie ist uns nun vorausgegangen, aber in unseren Herzen wird sie immer weiterleben.

Ein herzlicher Dank geht an den Organisten Christian Enzler und die Flötistin Brita Ostertag. Mit ihrer sorgfältig ausgewählten und gekonnt vorgetragenen Musik schufen sie einen festlich geprägten Rahmen der Trauerfeier.

Wädenswil, im März 2022

Fredy Fischli-Keel und Familie